

EDITORA:
Ana María
Rosas
COEDITORA:
Gloria
Aragón



valores
@economista.mx
economista.mx

COEDITORA GRÁFICA:
Paola Ceja

Falta la evaluación de los costos indirectos

El costo aproximado de la guerra por día es de 246 mdd en Israel

● El Ministro de Finanzas anunció que modificarán el presupuesto, pero aseguró que no prevén grandes déficits a pesar de la crisis

Israel lanzó su campaña de bombardeos en Gaza horas después del ataque de Hamás el 7 de octubre.

FOTO: REUTERS



Agencias

Bezael Smotrich, ministro de Finanzas de Israel, declaró ayer que el presupuesto para el 2023-2024 “ya no es relevante” debido a la guerra de Gaza y que será modificado, además, de mostrarse indiferente ante la rebaja de la perspectiva de Israel de Estable a Negativa por parte de S&P Global.

Aunque cifró el costo directo de la guerra en unos 1,000 millones de shekels (246 millones de dólares) al día para Israel, Smotrich declaró, en una emisión de la Radio del Ejército, que aún no dispone de una evaluación de los costos indirectos para una economía parcialmente paralizada por la movilización masiva de reservistas militares y los extensos lanzamientos de cohetes palestinos.

Smotrich calificó de “alarmista” la revisión a la baja de Estable de S&P publicada el martes y aseguró que no prevé grandes déficits israelíes a pesar de la crisis.

Asimismo, elogió al gobernador del Banco de Israel, Amir Yaron, quien tenía que dimitir pero prorrogó su mandato debido a la crisis, por “funcionar por encima y más allá”. No obstante, Smotrich no quiso pronunciarse sobre si Yaron debe mantenerse formalmente en el cargo.

Hamás se financia con cripto

El seguimiento por parte de Estados Unidos e Israel del financiamiento de Hamás a través de criptomonedas se ha intensificado desde el inicio de la guerra, señalaron analistas.

“Vemos mucha menos actividad, principalmente porque Israel ha sido muy agresivo en sus esfuerzos por reducir estos intentos de recaudación de fondos” en criptomonedas, señaló Ari Redbord, responsable de cuestiones de política global en TRM Labs, una empresa especializada en el seguimiento de fondos ilícitos en criptomonedas.

Según Redbord, Hamás recurrió desde el 2019 a estos activos digitales basados en la tecnología *blockchain*, para sus colectas de fondos.

Turismo, el afectado: FMI

Conflicto ya golpea otras economías

AFP

LA ENCARNIZADA guerra entre Israel y Hamás ya está golpeando las economías de los países cercanos, aseguró ayer la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, en un foro de inversionistas saudíes.

Los países vecinos de Israel notan los efectos, especialmente los que dependen del turismo, declaró Georgieva en la Future Investment Initiative (FII) celebrada en la capital saudí, Riad.

“Si nos fijamos en los países vecinos –Egipto, Líbano, Jordania–, los canales del impacto ya son visibles”, declaró Georgieva ante una audiencia que incluyó a las élites bancarias mundiales.

Georgieva habló un día después de que titanes de Wall Street advirtieran que la guerra podría asestar un duro golpe a la economía mundial, especialmente si arrastra a otros países.

“Lo que vemos es más nerviosismo en lo que ya ha sido un mundo ansioso”, dijo Georgieva.

“Los inversionistas van a ser reacios a ir a esos lugares. El costo de los seguros: si quieres mover mercancías, suben”.

Barclays despide a decenas de empleados

Barclays Plc está despidiendo a decenas de empleados de su división de banca de consumo en Estados Unidos como parte de una campaña mundial de reducción de costos, según una fuente familiarizada con la situación.

Los despidos representan alrededor de 3% de los empleados de la división de consumo del banco en Estados Unidos, dijo la fuente, que declinó ser identificada. Los trabajadores fueron informados a principios de esta semana. El martes, anunció que emprendería una nueva

El seguimiento por parte de Estados Unidos e Israel del financiamiento de Hamás a través de criptomonedas se ha intensificado desde el inicio de la guerra.